

Le patch nouvelle gé.**nez**.ration

Ah, les patchs pour le nez, tout un programme... Aussi loin qu'on s'en souvienne et depuis la première fois qu'on a eu l'occasion d'en utiliser à l'adolescence, on a rarement été convaincu par leur efficacité. Le pire, c'est sans doute ceux dont on constate, au moment de les retirer, qu'ils n'ont eu aucun effet ou presque, tellement frustrant alors qu'on espérait retrouver un grain de peau net au niveau du nez. Impossible aussi de ne pas parler de ceux qui, et alors qu'on a pourtant veillé à scrupuleusement respecter le temps de pause recommandé, se révèlent extrêmement difficiles à retirer, au point même qu'on craigne que le fait de l'ôter altère un peu notre épiderme. **Au final donc, on a peu à peu abandonné les bandes nasales, préférant s'en remettre aux bons soins de notre esthéticienne. Certes, elle pour le coup sait à merveille comment nous débarrasser de ces fichus comédons mais purée que cela est désagréable, ça fait un mal de chien même lorsqu'elle essaie de faire ça avec le plus de délicatesse possible, sans compter en plus que cela représente un certain budget.**



Heureusement, une nouvelle génération de patchs est en train de pointer... le bout de son nez (oui, on a mangé du clown ce midi à la cantine et on s'est même resservi !). Place désormais à des modèles hydrocolloïdes innovants et en la matière, qui de plus légitime que Hero. dont le patch anti-bouton conçu à l'aide de ce matériau rencontre un phénoménal succès depuis quelques années. **Disponible en France depuis un an, cette pépite créée par Ju Rhyu (cette américaine est originaire de Corée du Sud où sont fabriqués ces patchs, le pays étant à l'avant-garde sur les gestuelles beauté dans l'air du temps) a déjà conquis le cœur de dizaines de milliers de consommateurs (jeunes et moins jeunes, on est tous plus ou moins régulièrement concerné par des boutons) qui seront forcément ravis de découvrir que sa technologie se déclinera dès la rentrée dans une nouvelle référence très intrigante.** Totalement transparent, ce patch XXL couvre à merveille l'ensemble du nez - on a tous déjà connu des modèles classiques un peu courts et qui ne couvrent pas totalement les ailes alors que de nombreux points noirs y trouvent souvent refuge - et adhère à merveille à la peau.

Une fois celui-ci apposé, il ne reste plus qu'à... aller dormir ! 6 à 8 heures plus tard selon qu'on soit un petit dormeur ou team marmotte, ce patch se retire extrêmement facilement. Et là, que cela soit dans le reflet du miroir ou bien sous nos doigts, on perçoit immédiatement son efficacité : les impuretés des pores et des boutons ont été absorbées, on retrouve un grain de peau beaucoup plus net. **Le patch lui n'est pas très ragoutant (il devient blanc au fur et à mesure qu'il absorbe les impuretés, ce qui est un vrai guilty pleasure comme on les aime) mais on s'en réjouit puisque toutes les impuretés qui sont maintenant sur le patch ne sont plus sur notre visage !** Bluffant d'efficacité, comme en témoignent les près de 15 000 avis déjà déposés sur Amazon et qui octroient à ce produit la très honorable note de 4,4/5.



4,5/5
SUR AMAZON

NOUVEAU
Patch Nose Hero.

Boîte de 10 patchs, 16€99

Les produits Hero. sont disponibles en (para)pharmacies et sur Amazon.